

## Grußwort



**Herzlich willkommen in Dessau!**

**Edgar Hellmann  
Hauptzuchtwart – ADRK**

Zur 46. Klubsiegerschau 2016 möchte ich alle Aussteller und Besucher auf das Herzlichste begrüßen. Die Klubsiegerschau ist seit vielen Jahren eine der größten und bedeutendsten Rottweilerausstellung weltweit. Es freut mich ganz besonders, dass wir wieder eine sehr hohe Meldezahl von über 450 Hunde haben. Diese Meldezahl zeigt wiederum den hohen Stellenwert unserer ADRK-Klubschau. Besonders die Meldezahlen aus vielen Ländern, rund um den Globus, geben der Veranstaltung einen besonderen Rahmen und Wertigkeit.

Liebe Rottweiler Freunde, eine derartige Veranstaltung sollte nicht nur dazu dienen, dass vorhandene Zuchtpotential vorzuführen, sondern soll auch Freunde und Liebhaber unserer Rasse aus allen Ländern zu Erfahrungsaustausch zusammenführen. Nicht allein der Sieg ist ein Erfolg, auch eine Freundschaft sollte gepflegt und erhalten bleiben.

Die BG Dessau hat die große Verantwortung zur Durchführung dieser Klubschau übernommen. Dem Team um Daniel Kemp sei hier nochmals gedankt. Ich bin mir sicher die Organisation ist in den besten Händen.

Liebe Aussteller, Züchter und Liebhaber genießen sie die Tage in Dessau unter vielen Gleichgesinnten und bleiben sie der Rasse " ROTTWEILER " treu.

Edgar Hellmann

ADRK-Hauptzuchtwart